



朝、2年生が野菜の世話をしながらこんなことを言っていました。「私が水をあげたからキュウリの苗がうれしそう」「ビニールの袋で囲っておけば風よけになるし、スイカの苗がやけどしないんだよ」4年生は、児童玄関前のヘチマとひょうたんの種を植えたポットを見ながら「こんなに水をあげているのに、なかなかヘチマの芽が出ない、心配だな」様々な思いをもちながら世話をし、成長を願っていることが伝わってきます。野菜も花も世話は必要です。けれども、実を実らせたり、花を咲かせたりするのは一つの種がもっている力です。その力を目覚めさせ、芽を出し、花を咲かせ、実を実らせるための世話を子供たちはしています。

学校も同じです。①宮川っ子一人一人の自分も知らない可能性の芽に気付かせ、やってみようという気持ちを高める。②その心に火をつけ花を咲かせ、くじけそうになったときにはしっかり話を聞き励ます。③やりきったという実を実らせるために全力で支援する。そうしたことを繰り返していきたいと思います。

これからもご支援、ご協力をよろしく申し上げます。



## 行事予定

- 2日(月) きまりを守ろうウィーク(～6日)
- 5日(木) 1・2年健康運動能力向上支援事業
- 6日(金) 5・6年水泳学習  
耳鼻科検診
- 10日(火) 2年歯みがき教室
- 16日(月) 集金引き落とし日
- 20日(金) 学習参観 学校保健委員会  
3～6年交通安全教室
- 25日(水) 眼科検診
- 27日(金) 6年歯みがき教室  
1・2年放課後子ども教室

<学校の栽培・農園活動が始まりました>

正門前の畑では、2年生とのぞみ級の野菜や、6年生のジャガイモ等がすくすくと育っています。晴れた日は、子供たちが交代で水やりや草むしりを頑張っています。子供たちが校門前の道路を横断するかもしれませんので、学校に自動車でお越しの際は、交通安全にお気を付けてください。

5年生は、今年も地域の方々のご指導を受けながら、田植えの体験をしました。秋には稲刈りの体験もする予定です。

児童玄関前の花壇には、3年生のヒマワリとホウセンカ、4年生のヘチマとひょうたん、環境委員会を中心となって世話をする花を植える予定です。1年生は、植木鉢でアサガオを育てます。

子供たちが自然に親しみ、植物のお世話を楽しみながら学習する様子を、ご家庭でも話題にいただけたらうれしいです。

### ★ 親子でほめ合い体験をしてみませんか? ★

安心安全メールでもお知らせしましたが、6月20日(金)の学習参観日(3・4限)に、学校保健委員会「ほめほめチャレンジ!～自分のいいところを見つけよう～」を開催いたします。

昨年度実施した「ゲンキッズ作戦(生活習慣チェック)」の結果から、自分のよさが分からない宮川っ子が多いことがわかりました。そこで、スクールカウンセラーの岡本裕美先生をお迎えし、自分、友達、保護者のいいところの見つけ方について、専門的な視点から分かりやすくお話していただきます。あわせて、親子や友達とのペアワークも行う予定です。

子供たちの自己肯定感を育む貴重な機会ですので、ぜひご参加ください。

### 5, 6年宿泊学習「ピザ作り」より



「火起こして結構難しい」



「自分たちでつくったピザは最高!」

### 【1年】

5月は、たてわり班遠足、たてわり班での清掃など、他学年との交流を楽しむことができた1か月でした。同学年はもちろん、他学年にも知った顔が増え、だんだんと小学校での生活にも慣れ始めているように思います。

国語や算数では、ノートを使っての学習に取り組んでいます。黒板を見てしっかり写すことができるよう、みんな一生懸命に頑張っています。毎日、楽しく学習できるように、支援していきたいです。

ペットボトルや縄跳びの準備、ありがとうございました。あさがおのお世話、休み時間の縄跳び、とても楽しそうに取り組んでいます。

### 【2年】

ゴールデンウィーク明けに、生活科で子供たちが選んだ野菜の苗を植えました。苗を植えてからは、毎朝、急いで朝の準備を終え、自分の苗の水やりをしたり、様子を見たりして、お世話をしています。お世話をしていく中で、お休みの子や学級の苗にも自分から水やりをする子や友達に花が咲き自分事のように喜びの姿が見られ、心が温かくなりました。苗や水やり用のペットボトルの準備、ありがとうございました。おいしい野菜が収穫できるように、見守ってきたいです。

これから暑い日が増えてくるかと思えます。多めの水分、汗拭きタオルの準備等よろしくお願ひします。

### 【3年】

理科では、ホウセンカとヒマワリを育てています。学校に来たときに芽が出ているかな、大きくなっているかなと成長を確認しています。芽が出るタイミングがバラバラなため、「今日は〇〇ちゃんの芽が出てたよ！よかったね！」と声を掛け合っており、心もぽかぽかと温まる日々です。暑さに負けず、元気な花が咲くように見守ってきたいです。

暑い日が増えてきました。毎日、グラウンドや体育館で遊んでいるので、多めの水分や、汗拭きタオルの準備、規則正しい生活の声掛けをよろしくお願ひします。

### 【4年】

5月は、ふるさと学習に行ってきました。おおかみこどもの花の家の見学や、山岳警備隊のお話を聞くなど、上市町をより詳しく知るよい機会になりました。花の家では、昔の道具に触れ、山岳警備隊による山の道具体験コーナーでは、重りの入った20キロ、25キロのリュックをかつぐ体験をしました。普段できないことができて、思い出に残る1日となりました。

暑い日が増えてきました。休み時間も全力で遊ぶ4年生です。多めの水分、汗拭きタオルの準備を引き続きよろしくお願ひします。

### 【5年】

「たてわり遠足」や「田植え体験」、「宿泊学習」や「町陸上記録会」等の大きな行事を無事に終えることができました。荷物の準備等、保護者の皆様のご協力ありがとうございました。

「田植え体験」では、実際に田植えをしてみて、これまで「米づくり」に対してもっていたイメージが大きく変わり、農家の方々の工夫や大変さに気づき、感謝を振り返りに書いている子がいました。今後も新たな発見ができる、楽しい授業をたくさんしていきたいと思ひます。

6月は水泳学習があります。ご協力をよろしくお願ひします。

### 【6年】

無事に、宿泊学習を終えました。持ち物の準備をはじめとした家庭でのご協力、ありがとうございました。

一日目の夜に、その日の活動を振り返る時間をもちました。どんな協力をしたか、そのときにどんな気持ちだったかを書き、宿泊班のみんなで共有しました。自然と笑顔になったり、何を協力と捉えるかについて新たな発見があったりと、とても有意義な時間を過ごしました。

今回学んだ協力の形を広げるために、今後、月に1回の「遊びの時間」(仮称)を設定し、たてわり班での遊びを通して、適切な人間関係が形成されるように努めます。6年生のさらなる成長が楽しみです。

### 【のぞみ級】

生活単元の学習で、トウモロコシの苗を植えました。植えるときには、根を切らないよう、優しく手の平にのせていました。植えた後、児童が「大きく育ってね。」とつぶやき、熱心に水やりをしました。大切に育てたい思いが伝わり、とても素敵でした。毎日、水やりを続け、トウモロコシは少しずつ背丈を伸ばしています。先日、間引きをしました。トウモロコシが大きく育つためには、必要な作業だと分かっているにもかかわらず、複雑な表情で茎を切っていました。選んだ苗を大事そうに眺めたり、背丈をメジャーで調べたりと、変わらず愛着をもってお世話をしています。これからもみんなで大事に育てていきたいと思ひます。

今後も、暑い日が続きます。時季に合った服装、多めの水分、汗拭きタオルの準備をお願ひします。